

Presidente argentino aboga por acceso a la atención médica



La edificación del Hospital de Los Cardales comenzó en 2022 con el objetivo de fortalecer la atención a emergencias y la asistencia primaria de salud. (Foto:Tiempo Argentino)

Buenos Aires, 11 ene (RHC) El presidente argentino, Alberto Fernández, manifestó este miércoles su voluntad de garantizar el acceso a la atención médica en todo el país, al inaugurar el Hospital Modular de Los Cardales, en el municipio de Exaltación de la Cruz.

Desde ese territorio, perteneciente a la provincia de Buenos Aires, el primer mandatario informó que su Gobierno invirtió hasta la fecha 50 mil millones de pesos (más de 266 millones de dólares) en centros de ese tipo y abogó por continuar trabajando por la igualdad de derechos.

Queremos llevar la salud y la educación a cada argentino. De eso se trata el federalismo. A 40 años del restablecimiento de la democracia, necesitamos un desarrollo equitativo. No estoy en paz con mi conciencia al ver la opulencia de la capital y las carencias en el interior del país, señaló.

Asimismo, expresó la importancia de seguir combatiendo la inflación y lograr la recuperación del nivel adquisitivo de los salarios.

Ahora tenemos que fijarnos otra utopía para cumplir: la de la justicia social. (...) Debemos también recuperar la convivencia democrática, en especial, ante los sucesos recientes en Brasil y Perú, afirmó.

La edificación del Hospital de Los Cardales comenzó en 2022 con el objetivo de fortalecer la atención a emergencias y la asistencia primaria de salud.

Esa obra tiene una superficie de más de 900 metros cuadrados y posee 12 camas para pacientes críticos, salas de rayos X, vacunatorios, consultorios, laboratorios y otros servicios complementarios. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/310237-presidente-argentino-aboga-por-acceso-a-la-atencion-medica>



Radio Habana Cuba